

Dólar vuelve a caer y anota mayor baja semanal en cuatro meses, mientras el IPSA sigue imparable

El dólar volvió a retroceder frente al peso chileno, en medio de un impulso del cobre, ante esperanzas de un acuerdo entre Donald Trump y China, tras una entrevista que dio el mandatario de EE.UU. este jueves. La divisa cerró en \$982,5 con una baja de \$5 respecto al jueves.

Así, el billete verde marcó su menor nivel desde el 12 de diciembre (\$978,71), y bajó en la semana \$23, su mayor caída semanal desde fines de septiembre. Además, anotó tres jornadas seguidas a la baja, en que perdió \$23 y tres semanas seguidas con

pérdidas de \$34,90.

En tanto, el cobre al contado en la Bolsa de Londres subió 1,79% a US\$ 4,181 la libra. "Sin embargo, el *commodity* y otros metales podrían tener un alza limitada a corto plazo pese al optimismo del mercado", dijo Carsten Menke, analista de Julius Baer en Zúrich.

Por su parte, el selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago siguió imparable y subió 0,24% a nuevo máximo de 7.068,14 puntos. Mientras el paneuropeo Stoxx 600 cerró sin cambios, y en Wall Street cayeron el Dow Jones (0,32%), el S&P (0,29%) y el Nasdaq (0,50%).